

Siaran Pers

Minggu, 26 Juni 2022

PTBA Gelar Seleksi untuk 255 Calon Penerima Beasiswa Bidiksiba 2022

Muara Enim, 26 Juni 2022 - Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru Program Beasiswa Sekitar PT Bukit Asam Tbk (Bidiksiba) memasuki tahapan Tes Potensi Akademik. Tes ini diikuti oleh 255 orang. Rinciannya, 163 peserta dari Unit Pertambangan Tanjung Enim (UPTe), 21 peserta dari Unit Pelabuhan Tarahan, 33 peserta dari Unit Pertambangan Ombilin, dan dari Unit Dermaga Kertapati sebanyak 38 peserta. Para peserta tersebut berasal dari masyarakat di sekitar wilayah operasi Perusahaan.

Pelaksanaan Tes Potensi Akademik ini diselenggarakan secara serentak di unit-unit Perusahaan pada Sabtu (25/6). Untuk di Tanjung Enim, pelaksanaan tes dilakukan di Gedung Serba Guna (GSG) Baru PTBA Tanjung Enim, dengan mengundang pengawas dari Politeknik Negeri Sriwijaya (Polsri), Politeknik Negeri Malang (Polinema), dan Politeknik Negeri Lampung (Polinela).

Manager Keuangan CSR PT Bukit Asam Tbk (PTBA) Laurentius Agus Haryadi selaku Ketua Tim Bidiksiba, Asisten Manager Perencanaan CSR PTBA Mustafa Kamal, Dicky Seprianto dari Polsri, Kartika Windrajanti dari Polinema, serta Kasmir dari Polinela hadir dalam kesempatan ini.

Laurentius Agus Haryadi menyatakan bahwa Tes Potensi Akademik diharapkan dapat menjaring calon penerima beasiswa Bidiksiba yang terbaik dari yang baik.

"Calon penerima Beasiswa Bidiksiba merupakan siswa-siswi yang berasal dari Ring 1 Perusahaan dan status keluarganya adalah keluarga prasejahtera. Melalui program beasiswa Bidiksiba diharapkan calon peserta dapat menikmati pendidikan jenjang yang lebih tinggi, dan dapat mengangkat derajat keluarganya," kata Agus.

Dalam pelaksanaan Program Beasiswa Bidiksiba tahun ini, Perusahaan juga melakukan kerja sama dengan Politeknik Negeri Lampung untuk pertama kali. Salah satu Program Studi unggulan dari Polinela adalah bidang pertanian dan peternakan. "Diharapkan dengan kerja sama ini dapat menciptakan penyuluh pertanian ataupun ahli pertanian yang nantinya akan dapat mendukung Program Swasembada pemerintah serta dapat menciptakan lapangan pekerjaan baru," ujar Agus.

Pada kesempatan yang sama, Dewan Pengawas dari Polsri Dicky Seprianto mengatakan, ujian tertulis pada Tes Potensi Akademik ini merupakan salah satu bentuk kerja sama PTBA dengan Perguruan Tinggi yang sudah terjalin beberapa tahun dan sudah banyak menghasilkan putra-putri terbaik di sekitar PTBA yang bisa diserap oleh dunia kerja.

"Diharapkan para peserta ini nanti dapat berkontribusi di masyarakat, di mana pun nantinya mereka berada," ujarnya.

Bidiksiba merupakan program beasiswa pendidikan yang diberikan PTBA kepada siswa lulusan SLTA atau sederajat dari keluarga prasejahtera di sekitar wilayah operasi Perusahaan untuk

dapat melanjutkan pendidikan ke Perguruan Tinggi. Sejak 2010 hingga 2021 sudah ada 286 orang penerima beasiswa ini. Sebanyak 98 orang di antaranya masih aktif berkuliah, 84 orang alumni sudah mendapat pekerjaan di berbagai sektor usaha.

Selain itu, PTBA juga melaksanakan Program Ayo Sekolah yang menyalurkan 356 paket beasiswa untuk siswa kurang mampu. Ada pula Gerakan Nasional Pemberantasan Buta Matematika (Gernas Tastaka) untuk meningkatkan kompetensi matematika guru sekolah dasar di wilayah Kabupaten Muara Enim yang dipilih oleh Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Muara Enim.

Hingga saat ini, sebanyak 80 orang Guru Matematika Sekolah Dasar di Kabupaten Muara Enim telah berpartisipasi dalam kegiatan ToT sebagai penerima manfaat program Gernas Tastaka.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Apollonius Andwie

Corporate Secretary

PT Bukit Asam Tbk

aandwie@bukitasam.co.id

www.ptba.co.id